



Argilo, protagonista del 30 Acto de Exaltación del Fuero de Brañosera

La Condesa Argilo de Trasmiera, esposa del Conde Munio Núñez, firmante junto a él de la Carta Puebla -Fuero- de Brañosera, ha sido la protagonista en el 30 Acto de Exaltación del Fuero, una celebración que este año ha apostado por el liderazgo femenino en sus jornadas conmemorativas.



Redacción

“Yo Munio Núñez y mi esposa Argilo (...) y os regalamos para poblarle, aquel lugar que se llama Braña Osaria, con sus montes, sus ríos, sus fuentes, frutos y valles...”. Así rezan las primeras líneas del Fuero otorgado con fecha 13 de octubre de 824 para el poblamiento de Brañosera, una Carta Puebla que convirtió ese territorio en el primer municipio de España, y en la que tanto Munio como Argilo estamparon su firma. Para los promotores del 30 Acto de Exaltación, “el hecho de que la firma de la condesa esté presente en el documento y, sin embargo, no sea del dominio público, resulta determinante para analizar el problema de la invisibilidad de la mujer a lo largo de la historia”.

Sobre esta base, y con el ánimo de *“superar esa barrera, ese peldaño roto y conseguir poner de relieve la contribución de las mujeres al desarrollo de nuestras comunidades”*, el Acto de exaltación de los 1.199 años transcurridos desde

el otorgamiento, ha tenido en el centro de su programa la Jornada Mujer y Liderazgo, un foro por el que han pasado mujeres que son máximas representantes de colectivos y órganos de la Administración, catedráticas universitarias, figuras femeninas del deporte y de los medios de comunicación, de la cultura, las letras, las ciencias y también de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad.

En el marco de esta jornada la Presidenta de la Diputación de Palencia, Ángeles Armisén, y varias Alcaldesas de la provincia, realizaron la lectura del Fuero y la entrega de escudos. Una charla sobre “El papel ‘invisible’ de la mujer en la historia” y una mesa redonda sobre “Modelos de mujer y liderazgo: referentes de futuro”, completaron la primera parte de este acto que presentó el Alcalde de Brañosera, Jesús Mediavilla. Las emprendedoras rurales y sus “Innovadoras formas de liderar el desarrollo rural”,

mostraron en diferentes stands el producto de su trabajo e iniciativas. La jornada finalizó con una lectura teatralizada de relatos breves de autoras locales y con un concierto a cargo de una vocalista natural de Brañoseira.

Todos los frentes del Fuero

La Jornada sobre Mujer y Liderazgo fue el contenido Institucional del 30 Acto de Exaltación y se celebró el 13 de octubre. El contenido Cultural y Deportivo vino de la mano del XIII Trofeo Fuero de Brañoseira, y tuvo lugar del 7 de octubre; "lo Social", con desfiles, teatro y el XII Encuentro de Oficios Tradicionales y Artesanía, fue el día 14; y "lo Académico", con la I Jornada Jurídica del Fuero de Brañoseira, el miércoles, 11 de octubre.

La Jornada, celebrada en el Salón de Plenos del Ayuntamiento, abordó de la mano de cuatro juristas especializados en asuntos relativos a la Administración Local otros tantos temas: la figura del Procurador del Común en Castilla y León, la digitalización de los servicios y el asesoramiento a los municipios de la provincia sobre esta cuestión; la contratación con la Administración y las Administraciones Públicas en el contexto de nuestra sociedad actual.



El domingo, 15 de octubre, coincidiendo con el Día de la Mujer Rural, al Encuentro de Oficios tradicionales se sumó la actuación de diversos grupos folclóricos. El colofón de las celebraciones de este año, el último antes de la cifra de 1.200 años del Fuero, será en noviembre, en el Aula Magna de la Universidad Pontificia de Salamanca con motivo de la presentación de las Jornadas de Lingüística.

CONECTA CON TUS CIUDADANOS UNA APP PARA LLEVAR TU AYUNTAMIENTO A SU MANO

- Mejora la comunicación con tus ciudadanos y facilita su participación
- Diseño y personalización total
- Para todos los dispositivos móviles

¿Creamos la App de tu Ayuntamiento?
¡Pregúntanos!



Tel: 876 212 008

▸ contacto@ematizamarketing.com

▸ ematizamarketing.com

